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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica
Poder Legislativo

ferovadaom

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO N°J<?1/2017

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
■ Diretora, após anuência do plenário, para que envie ofícios à 

Superintendência Regional/RJ do DNIT e a Concessionária CCR Nova 
Dutra, solicitando a construção de um Ponto de Ônibus na BR 116 — 
Rodovia Presidente Dutra, em frente ao Bairro do Cabral para atender aos 
moradores deste bairro.

Justificativa
A

A implantação de um Ponto de Ônibus no local é de vital 
importância para os moradores do Bairro Cabral, pois os ônibus param para 
desembarque de passageiros muito longe da entrada do bairro, 
proporcionando riscos na travessia da pista da Rodovia Pres. Dutra.

Sala das Sessões, em 29 de Maio de 2017.

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan)
Vereador
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